

DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE			 1 3 1 8 7	14.05.2010
16.57x7.82	2	Pág. 14		16113187-8

PARA DESARROLLAR EL PLAN DE INVERSIONES EN LOS PRÓXIMOS CINCO AÑOS

Arellano defiende la necesidad de capitalización de Codelco

■ El presidente ejecutivo dejará el cargo el próximo 19 de mayo.

El presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano, señaló ayer que la reinversión de utilidades de Codelco "tiene que ser uno de los

componentes para el plan de inversión en los próximos cinco años".

Lo anterior considerando la necesidad de recursos que tiene el Estado para financiar la reconstrucción.

Arellano indicó que en caso que el gobierno necesite los recursos es posible no

contar con una capitalización este año, pero subrayó que "podrá ser el año próximo o el subsiguiente", ya que enfatizó que junto con los recursos propios y el endeudamiento, forma parte del mix de financiamiento de los US\$ 15.000 millones que se invertirán a 2015.

A días de dejar el cargo en manos de Diego Hernández, Arellano destacó que su gestión se enfocó en aumentar la competitividad de la empresa; reducir los costos; desarrollar el plan de inversiones; impulsar la sustentabilidad y generar mayores recursos para el Estado.

DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE			
8.72x9.43	3	Pág. 14	
14.05.2010	16113193-5		

1 3 1 9 3

Arellano destacó que la nueva administración deberá, entre otras cosas, enfrentar la caída de las leyes de mineral y aumentar la competitividad”.



José Pablo Arellano deja la presidencia ejecutiva de Codelco el 19 de mayo y participará en el directorio de Falabella.